

第78号

平成26年5月15日 発行

HAKUHOKAI

虹

医療法人 伯鳳会

入職式・入学式を行いました

桜咲く季節、医療法人伯鳳会並びに社会福祉法人玄武会は、皆様のおかげをもちまして、無事に新年度を迎えることができました。

桜満開の4月1日、研修医、言語聴覚士（OT）、理学療法士（PT）、作業療法士（ST）、歯科衛生士、放射線技師、薬剤師、看護師、事務員、栄養士、管理栄養士、介護士と多くの新入職員が、期待と不安を胸に入職式を迎えました。古城理事長は挨拶の中で、「私たち伯鳳会グループは、新たな事業展開をし成長しているグループであり、患者様のお役に立てるよう、皆で一致団結して頑張っていきましょう」と激励しました。入職式後の新人研修では、接遇講師の大野先生による接遇マナー研修など、医療人としての心構えを学びました。

一方、同月8日には、真新しい制服を身にまとい、緊張の中、はくほう会医療看護専門学校、第1回入学式が執り行われました。夢の扉を開いた44名の新入生代表は、「看護という命の現場への道を選択した私たちは、今後、自己責任の自覚を強く持ち、社会性を身に付け、各々の目標に向かって一生懸命に取り組み進んでいきたい」と力強い決意を表明しました。

私たち伯鳳会グループは、新たなスタッフや学生を仲間に加え、「平等医療」の理念の下、医療・福祉などの健康サービスによる地域・社会への貢献に全力を注ぎ、少しでも質を高めていけるよう成長していきたいと考えております。患者様・利用者様のお役に立てるよう、更なるサービス向上を目指し、職員一同、精一杯努力します。今後とも医療法人伯鳳会、社会福祉法人玄武会にどうぞご期待ください。



消化管内視鏡について

食べたものはどこにいくんだろう、うんちはどこで作られるんだろう、なんて考えたことはありませんか。

内視鏡でちょっと探検してみませんか?胃や大腸の検診になりますよ。

消化器内視鏡は道具も技術もよくなって、安全に苦しくなくできるようになってきました。そこで、胃や腸が気になる、ちょっと探検してみようかな?と思ったら検査に来てください。もし、病気があっても、薬や内視鏡治療によって治すこともできます。

ちょっとクイズです。次の内視鏡写真は何の病気でしょうか?



答：胃潰瘍
痛いです。ピロリ菌が原因で出血することがあります。飲み薬で治ります。



答：大腸ポリープ
良性ですが、悪性化します。内視鏡で切除できます。



答：胃がん
内視鏡や手術で切除します。



答：大腸がん
内視鏡や手術で切除します。

胃がんや大腸がんはごく早期であれば、胃カメラや大腸カメラで切除できます。また、切除によって完全に治ることも多いです。

さあ、一度検査してみませんか?

◆省エネ・照明デザインアワード2013優秀事例に選ばれました!◆

明石リハビリテーション病院は、この度、省エネ・照明デザインアワード2013優秀事例に選ばれました。省エネ・照明デザインアワードは、環境省が平成22年度より、優れた省エネ効果を達成しながらも魅力的な空間を作り出し、電力のピークカットにも貢献する“新たな省エネルギー型の照明デザイン”の普及を目的として実施しています。

明石リハビリテーション病院の建築計画の核となったのは、共用部のアクティビティ空間を立体的に結ぶ“ステップガーデン”と名付けた中庭です。ここに配された大階段を中心に、屋上庭園や各階の長廊下など、適度な負荷を伴いながらもリハビリの目標や楽しさを感じさせる仕掛けを随所に施すことで、常に身体を動かしたくなる環境づくりを心がけました。また、“リハビリに対する意識高揚を促す照明デザイン”をコンセプトに、昼間は太陽光を積極的に採り入れて活動的な空間とするとともに省エネ化を図り、夜間は電球色を中心とした落ち着いた照明計画を施すことにより、昼夜間にメリハリの利いたリハビリ施設にふさわしい照明となりました。使用光源は、病室内も含めてすべてLEDです。

このような照明計画により、従来光源と比較して、共用廊下部での57%削減を中心に全館におけるCO₂排出量の大幅な削減に成功しました。入院者はもとより省エネにも配慮したリハビリテーション病院が誕生しました。



新任医師紹介



内科
仁科 慎一 医師

3年前まで非常勤でお世話になっていましたが、常勤として帰ってきました。消化器疾患、特に消化器癌を専門にしています。消化器癌で困っている方、ご相談ください。

談ください。



内科
津田 朋広 医師

4月より内科に赴任いたしました。前任地の西神戸医療センターでは、消化器内科に所属し、内視鏡治療を専門としておりました。胃腸や胆嚢・膵臓にご不安がありましたら、お気軽にご相談下さい。



耳鼻咽喉科
柴田 大 医師

4月から耳鼻咽喉科に赴任いたしました、柴田です。これまでは川崎医科大学耳鼻咽喉科に所属し、耳科・めまい領域を中心に耳鼻咽喉科全般の診療に携わってまいりました。

わってまいりました。

何卒よろしくお願ひいたします。



内科
田辺 昭仁 医師

4月から土曜日の糖尿病専門外来を担当させて頂く事となりました。普段は川崎医科大学付属病院にて糖尿病診療に携わっております。皆様の健康管理のお役に立てれば幸いです。何卒宜しくお願ひ致します。

役に立てれば幸いです。何卒宜しくお願ひ致します。



内科
喜多 雅英 医師

4月から毎週金曜日に上部消化管内視鏡検査・外来診察を担当させて頂いております。

よろしくお願ひします。



内科
河原 史明 医師

4月から毎週木曜日の上下部消化管内視鏡検査を担当しております。普段は神戸大学病院消化器内科にて消化管の早期癌の診断と治療を中心に診療に従事しております。どうぞよろしくお願ひ致します。

しております。どうぞよろしくお願ひ致します。



眼科
土井 真一郎 医師

4月から眼科外来の金曜日を担当させて頂きます土井と申します。眼について困る事があれば、お気軽にご相談下さい。よろしくお願ひします。



泌尿器科
藤尾 圭 医師

4月より毎週土曜日の泌尿器科外来を担当させて頂いております。普段は岡山大学病院で勤務しております。少しでもお役に立てるよう頑張ります。よろしくお願ひ致します。

くお願ひ致します。



小児科
吉川 知伸 医師

4月から毎週木曜日に小児科外来で初診・乳児検診・予防接種を中心に診させていただきます。何卒よろしくお願ひ致します。



放射線科
蟹江 悠一郎 医師

4月より毎週月曜午後の画像診断を担当させて頂くことになりました。

画像を通じて皆様のお役に立てるよう努力いたします。何卒

宜しくお願ひ致します。

我が家自慢のペット紹介コーナー

第69回目は、●さん宅のリリィちゃんとルークちゃん

名前：リリィ（右） 性別：♀
年齢：1歳 種類：トイプードル

名前：ルーク（左） 性別：♂
年齢：1歳 種類：トイプードル

一歳のリリィ（右）メスと一歳のルーク（左）オスは、おもちゃやおやつを取り合いでケンカもしますが、一緒にひっついて寝たりとても仲良しです。毎朝起こしてくれて私が仕事に行くときはお見送り、帰ってきたらお出迎えしてくれるとても可愛い愛犬です。



このコーナーでは皆様からの「自慢のペット」投稿をお待ちしています。どしどしご応募ください。

赤穂中央病院（基幹型卒後臨床研修病院）

所在地 〒678-0241 赤穂市惣門町52-6
電話 0791 (45) 1111 (代表)

赤穂はくほう会病院

所在地 〒678-0239 赤穂市加里屋字新町99
電話 0791 (45) 1111 (代表)

診療案内

平日 午前9:00～午後12:30
午後3:00～午後6:00
土曜日 午前9:00～午後1:00

診療予約受付フリーダイヤル

0120-891-700

平日 午前8:00～午後7:00
土曜 午前8:00～午後2:00
日・祝日 午前9:00～午後1:00

午後の診療時間は各科により異なります。ご注意ください。

診療時間・曜日は変更となる場合があります。詳しくは待合室に掲示いたしますのでご覧ください。

不明な点は何なりと職員にお尋ね下さい。



春風コンサートを開催しました!

4月15日（火）赤穂中央病院 本館1階 パイプオルガンホールにて『春風コンサート～復活祭の前に～』を開催しました!

このたびのコンサートには、全盲のソプラノ歌手 北村多恵さん・オルガン演奏は小林美紀さんをお招きし、美しい歌声と演奏を聴かせてくださいました。バッハやパッヘルベルなどの古典音楽から、「さくらさくら」や「おぼろ月夜」などの日本古謡まで、パイプオルガンと声楽が一体となり、会場は暖かい春風に包まれました。来場された方の中には、涙ぐみながら聴かれている方、知っている歌を口ずさむ方もいらっしゃり、最後には大きな拍手が沸き起こりました。次回のコンサートも企画しておりますので、是非お越し下さいませ。



新芽が芽を出し、暖かい日差しが注ぐ季節となりました。5月から9月は紫外線量が特に多く、日焼けをしやすい時期です。昔はビタミンDの生成を助けるという意味で日光浴が推進されていましたが、近年ビタミンDも食物からの栄養で賄えるうえ、皮膚や眼にも悪影響があるとされています。外出の際は、帽子やサングラス、日焼け止めクリームを使用して紫外線対策をしたいものです。

